

NOTA DE PRENSA

Carlos Arrazola destaca la colaboración entre instituciones con la finalidad de dar servicio a la sociedad, de la cual es muestra la herramienta SITEbro

- **La Confederación Hidrográfica del Ebro ha recibido el Premio IGEAR por su labor de difusión de la información hidrográfica de manera útil y accesible, con la herramienta Geoportal del Sistema de Información Territorial del EBRO (SITEbro)**
- **El consejero del Gobierno de Aragón, Octavio López, ha entregado el galardón al presidente Carlos Arrazola y al jefe del Área de Sistemas de Información Geográfica, José Ángel Losada**
- **El Premio IGEAR ha celebrado su sexta edición, un galardón cuya vocación es la de reconocer la labor en la gestión y la divulgación de la información geográfica, la cartografía y la ordenación territorial**

9 de mayo 2024.- La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) ha recibido el Premio IGEAR por su labor de difusión de la información hidrográfica de manera útil y accesible, con la herramienta Geoportal del Sistema de Información Territorial del EBRO (SITEbro).

En el acto de entrega, el presidente de la CHE, Carlos Arrazola, ha señalado que “vamos a cumplir 100 años el año que viene y entendemos este reconocimiento como un modo de continuar por este camino. En primer lugar, quiero destacar la colaboración entre instituciones con la finalidad de dar servicio a la sociedad, de la cual es muestra esta herramienta”.

Arrazola ha hablado también de “las dos ideas por las cuales creo que hemos sido premiados. La primera es que las funcionalidades de esta herramienta nos permiten a diario tomar decisiones mucho más precisas respecto de los cometidos que tiene la Confederación, que son garantizar el suministro del agua, que este sea de calidad y tomar buenas decisiones respecto a las actuaciones en el dominio público hidráulico. Es

decir, decidir cuáles se pueden hacer, cómo hacerlas y cuándo. Y la segunda, la clara labor divulgativa y de información que esta herramienta tiene para la sociedad. Ya que contiene información de interés y que está disponible para ser descargada. Por ejemplo, cada uno de nosotros puede acceder al sistema y comprobar que riesgo de inundación tiene la zona en la que vive, si su riesgo es alto, medio, bajo o nulo”.

Como ha dicho el presidente, “este trabajo que se inició en el 2010 es un trabajo continuo, vocacional y colaborativo, y quiero agradecer a la persona que le ha puesto cara y que ha sido el epicentro del mismo, José Ángel Losada”.

Arrazola ha querido también destacar el trabajo de los alumnos galardonados, así como felicitar a sus profesores y a sus padres.

Por su parte, José Ángel Losada ha recordado a todos aquellos que le acompañan en el camino y el trabajo continuo en SITEbro.

Trayectoria IGEAR

El Premio IGEAR ha celebrado este año su sexta edición, un galardón cuya vocación es la de reconocer la labor de aquellas personas físicas o jurídicas que contribuyen a la gestión y la divulgación de la información geográfica, la cartografía y la ordenación territorial.